
PlantaDoce.

Empresa

Bayer y Sanofi lideran una ronda de 80 millones de dólares en NextPoint Therapeutics

Ambas multinacionales respaldan a la compañía estadounidense que desarrolla productos innovadores en inmunooncología de precisión. En la ronda también han participado Invus, Catalio Capital Management, Sixty Degree Capital y Pagoda Tree Capital.

PlantaDoce
13 ene 2023 - 11:35



Bayer y Sanofi echan un cable. Ambas compañías han liderado una ronda de financiación, con ochenta millones de dólares, en NextPoint Therapeutics. Se trata de una biotecnología estadounidense que desarrolla productos innovadores en inmunooncología de precisión.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bayer-y-sanofi-lideran-una-ronda-de-80-millones-de-dolares-en-nextpoint-therapeutics>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La financiación está codirigida por Leaps by Bayer, la unidad de inversión de impacto de Bayer, y Sanofi Ventures, la unidad de capital de riesgo de Sanofi. Los fondos se utilizarán para el avance clínico de los dos principales programas de inmunología de precisión de NextPoint Therapeutics, según ha anunciado Bayer a través de un comunicado.

En la ronda también han participado Invus, Catalio Capital Management, Sixty Degree Capital y Pagoda Tree Capital, entre otros inversores. Rakhshita Dhar, director sénior de Venture Investments Health en Leaps by Bayer, y Paulina Hill, socia de Sanofi Ventures, se unirán a la junta directiva de NextPoint Therapeutics.

Leaps by Bayer respalda a más de cincuenta empresas

Los programas de NextPoint Therapeutics ofrecen monoterapias novedosas para pacientes con cáncer que actualmente no tienen opciones de tratamiento efectivas. La compañía trabaja en el desarrollo de su antígeno tumoral Hhla2.

“La investigación de NextPoint Therapeutics proporciona una comprensión profunda de un mecanismo novedoso, la vía Hhla2, que apaga el sistema inmunitario en los tumores; nuestro objetivo es desarrollar nuevos tratamientos para pacientes con cáncer”, según explica Biniszkiewicz, director ejecutivo de NextPoint Therapeutics.

La investigación de NextPoint Therapeutics explora la nueva vía de señalización y su papel en el desarrollo del cáncer. **Los programas de la empresa ofrecen monoterapias novedosas para pacientes con cáncer que no se benefician de los inhibidores de PD-1/L1.**

Leaps by Bayer es una división de Bayer que realiza inversiones de impacto en soluciones para algunos de los mayores desafíos en salud y agricultura. La cartera de inversiones incluye más de 55 empresas, todas trabajando en tecnologías potencialmente disruptivas para resolver desafíos específicos. Estos incluyen restaurar la función de los tejidos perdidos, reducir el impacto ambiental de la agricultura y curar o prevenir el cáncer, entre otros. Sanofi Ventures, por su parte, es el brazo inversor de Sanofi. Esta invierte en empresas de salud digital y biotecnología en etapa inicial.